
J’ai été vraiment heureuse,

quand l’année dernière j’ai

été mamie pour la première

fois. En plus, j’ai suivi la

grossesse du début jusqu’à la

venue de ma petite fille. Ce

fut très émouvant de pouvoir

penser qu’à son tour ma fille

a pu donner la vie.

Chantal 45 ans Metz
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